



六華の心

酒田市立第六中学校
学校だより 第18号
校長 齋藤 啓悦
令和 3年 7月 21日

朝のあいさつで気持ちよい一日のスタート

小中一貫“あいさつ運動”を小・中学校の児童生徒合同で実施

7月20日(火)の登校時間に、中学生が出身小学校に出向き、小学生といっしょに朝のあいさつ運動を行いました。今回は1回目ということで、3年生の生徒会役員を中心に有志12名が参加してくれました。

出身小学校ということもあり、お世話になった先生が声をかけてくれたり、弟妹があいさつしていったりと、和やかな雰囲気でのあいさつ運動をすることができました。2学期に2回目を実施したいと考えています。小学生の元気の良さに負けず、中学生の礼儀正しいあいさつ、自分から進んでのあいさつを期待しています。



PTA育成部・2学年P一人一役・学区少年補導員で合同実施



7月13日(火)~15日(木)の3日間、第2回のPTA育成部による朝のあいさつ運動が実施されました。2年生の保護者の一人一役に加え、学区少年補導員の皆様からも参加していただき、いつもより大人数で、より明るい雰囲気での登校時間を迎えることができました。生徒会も加わった日もあり、その日はより元気な声が響きました。



参加された皆様からは、「大きな声であいさつをしてくれる生徒、しっかりお辞儀をしてくれる生徒もあり、あいさつする側も気持ちよくなる」「もう少し元気があるとなおよい」などの感想をいただきました。明るいあいさつの声が響き合う学校でありたいと願っています。

初任者研修会場校 25名の中・高の新採教員が来校

7月6日(火)、今年度の庄内地区新規採用教員の「授業研究」による研修として、小学校・特別支援学校は泉小、中学校・高校は本校が会場校となりました。本校には新採教員が25名、指導助言の先生方が4名来校され、佐藤優菜先生の2年2組英語、田中綾先生の1年3・4組女子体育の研究授業が行われ、その後、研究協議が行われました。



2人の先生はまだ約3ヶ月の経験しかない若手教員ですが、これまでの授業を見てもそんな経験の差は感じることがないくらい力を発揮してくれています。今回、この日の1時間の授業のため、多くの時間を費やして準備してくれましたが、自分自身で反省するところをしっかりと捉えており、その姿勢に感心しています。授業を参観された先生方からは、生徒との関係の良さ、丁寧な準備、様々な工夫など、多くのことで勉強になったという感想が寄せられました。何より授業に向き合う姿勢が生徒にも伝わっていて、参観された先生方も十分に研修になったことと思います。

生徒の素直で明るい態度も授業を助けてくれたと思います。六中生の良さ、教室や廊下の掲示物の工夫なども見てもらった「授業研究」でした。2人の先生、生徒の皆さん、そして関係者の皆様、たいへんお疲れ様でした。

